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令和２年度第１回 半田市介護保険運営協議会 議事録

開催日時 令和２年７月１日（水） １４時００分～１５時３０分 

開催場所 半田市役所大会議室 

会議次第 【はじめに】 

（１）委嘱状伝達 

（２）市長あいさつ 

（３）委員・事務局員紹介 

（４）運営協議会組織等説明 

（５）会長選出 

【議題】 

（１）令和２年度半田市介護保険運営協議会の運営について 

① 専門部会について 

② 今後の開催日程等について 

（２）半田市高齢者保健福祉計画・第８期介護保険事業計画について 

（３）地域密着型サービス事業所公募について 

【その他】 

（１）低所得者の介護保険料軽減強化について 

出席委員 

(欠席委員)

（会長）竹内 一浩 

（委員）岡井 誠、相羽 保寿、新美 和寛、（加藤 金吉）、（市野 忠幸）、

古市 哲夫、原 早知子、山本 久子、石川 重治、森川 武彦、部

田 かね代、大嶋 久美子、深見 亜津子、小嶋 雅代、（杉浦 一子）、

松井 一夫、石川 清一、間瀬 加代子、関 正己 

                            ※敬称略 

事務局 （福祉部）部長 新村 

（高齢介護課）課長 沢田、副主幹 木村、主査 石川、主査 藤塚、主査 池

尻、主事 鳥居 

（包括支援センター）センター長 澤田、亀山 

（事業計画作成支援担当）株式会社名豊 池上 

傍聴者 ３名 
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【はじめに】 

（１）委嘱状

伝達 

（２）市長あ

いさつ 

（３）委員・

事務局員紹介 

（４）運営協

議会組織等説

明 

（５）会長選

出

・市長より出席委員に委嘱状の伝達 

・市長よりあいさつ 

・委員・事務局員それぞれより自己紹介 

（事務局） 

・資料２に沿って、半田市介護保険運営協議会組織等の説明 

1. 半田市介護保険条例 

2. 半田市介護保険運営協議会規則 

・委員互選により竹内委員を会長（議長）に選出 

・議長あいさつ 

・議長より岡井委員を職務代理者に指名 

【議題】 

（１）令和２

年度半田市介

護保険運営協

議会の運営に

ついて 

（２）半田市

高齢者保健福

祉計画・第８

期介護保険事

業計画につい

て 

（事務局） 

・・資料３に沿って、令和２年度各専門部会員の構成について説明。 

1. 地域密着型サービス運営部会 

2. 事業計画等策定部会 

・資料４に沿って、今後の運営協議会等の開催予定について説明。 

1. 運営協議会日程 

2. 事業計画策定部会日程 

3. 地域密着型サービス運営部会 

4. パブリックコメント募集期間 

（会長） 

・ただいまの事務局の説明について、ご意見やご質問はありますか。 

（特になし） 

（事務局） 

・資料５に沿って、半田市の現状について説明。 

1. 年齢３区分別人口の推移 

2. 前期高齢者、後期高齢者の推移 

3. 高齢者世帯数の推移 
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（３）地域密

着型サービス

事業所公募に

ついて 

【その他】 

（１）低所得

者の介護保険

料軽減強化に

ついて 

4. 要支援・要介護認定者の推移 

5. 要介護認定率の比較 

・資料６に沿って、計画策定について説明。 

1. 計画の策定の背景と目的 

2. 介護保険制度改正について 

3. 計画の位置づけ 

4. 計画の期間 

（会長） 

・ただいまの事務局の説明について、ご意見やご質問はありますか。 

（委員） 

・資料５の１ページ目にある年齢３区分について、この区分方法の意図を

知りたい。 

（委員） 

・人口統計の上では、15 歳から 64 歳までを生産年齢、０歳から 14 歳まで

を養育される世代、65 歳以上を養われる世代と区分しています。この３

区分は戦後からかなり長い間、人口構成を示す区分とされてきました。

今の世の中の実情とは合わない部分もありますが、推移を示す区切りを

突然変えると、以前のデータと比べることができなくなるので、現在も

この区分が使われているのだと思います。 

（委員） 

・では、このままの区分が用いられるということですか。 

（委員） 

・そうなると思います。ただ、半田市では、生産年齢を現状に合わせて 22

歳からとした区分に変えるなど、独自の方法を採ってもよいかもしれま

せん。 

（会長） 

・他にご意見等はありませんか。 

（特になし） 

（事務局） 

・資料７に沿って、地域密着型サービス事業所公募について説明。 

1. 整備施設の概要 

2. 開設予定日 

3. 事業者募集方法 

4. 事業者選定方法 
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5. 全体スケジュール 

（会長） 

・ただいまの事務局の説明について、ご意見やご質問はありますか。 

（委員） 

・公募は第７期計画の時に決まっているのだと思いますが、第８期に入っ

てからも継続して増やしていくつもりですか。それとも、今回の公募で

終わりとなるのですか。 

（事務局） 

・今回の公募は、第７期計画における整備計画に基づき実施しますが、今

後継続して整備していくかについては、現時点では未定であり、第８期

計画において検討をする事項の一つです。 

 また、小規模多機能型居宅介護と地域密着型特別養護老人ホームは平成

30 年度以降、公募しても応募がなく、今年に至っています。例えば、（看

護）小規模多機能型居宅介護については、整備地域を青山地区に限定し

ていますが、地区を限定することで施設整備の手が上がらないというこ

とであれば、今後、それを市内全域とするなどを８期計画の策定を進め

る中で、議論していくことも考えられます。 

（会長） 

・他にご意見等はありませんか。 

            （特になし） 

（事務局） 

・資料８に沿って、低所得者の介護保険料軽減強化について説明。 

1. 概要 

2. 半田市介護保険条例の一部改正内容 

3. 半田市介護保険料軽減の考え方 

4. 施行期日等 

（会長） 

・ただいまの事務局の説明について、ご意見やご質問はありますか。 

・新型コロナウイルス感染症が広がっている中で、それが原因で低所得に

なってします人が今後出てくる心配があると思いますが、そのような方

への対応は、今後お考えでしょうか。 

（事務局） 

・介護保険料の減免について、６月終わりから申請受付を開始しています。

新型コロナウイルス感染症の影響で一定の収入減少があった方に対して

適用されます。先日新聞にも掲載していただきました。 

（会長） 

・減免が実施されるということを、市報で広く市民に周知していますか。
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（事務局） 

・７月１日、15 日の市報に掲載されます。報道機関にも情報提供いたし

ました。 

 また、７月に郵送する令和２年度介護保険料決定通知等にも、減免につ

いての説明も同封させていただきます。直接お渡しできるものに同封す

ることで、広く PR したいと考えています。 

（会長） 

・他にご意見等はありませんか。 

・これにて本日の議事を終了いたします。 

（事務局） 

・次回の会議予定について説明。 

（１５：３０ 閉会）


